

Jahresbericht 2024 der Abteilung Fitness & Dance

- Im Jahr 2024 war die Zahl unserer Mitglieder leicht rückläufig, wir konnten aber für alle Altersklassen Angebote bereitstellen. Die Gruppe Lejani löste sich wegen zu geringer Teilnehmerzahl auf, bzw die Tänzerinnen schlossen sich anderen Übungsgruppen an. Bei allen Musikalarmgruppen und den Gruppen Friendzone und Varia gab es Wartelisten. Die Gruppen Friendzone und Varia konnten diese jetzt abbauen. Die Gruppe Musikalarm 1 war ca. 3 Monate ohne ÜL. Im Herbst konnten wir Katharina Iwan als ÜL für die Kleinsten gewinnen. Leider sind wir nicht in der Lage die Wartelisten für Musikalarm 1 und 2 zu verkürzen, da wir für weitere Gruppen keine ÜL zur Verfügung haben und es außerdem Hallenzeitechnisch schwierig ist passende Zeiten zu finden. Insgesamt üben in unserer Abteilung insgesamt 16 Tanzgruppen mit 20 ÜL.
- 2024 richteten wir im Juni die offenen Landesmeisterschaften Dance und Gymnastik und Tanz aus, sowie den NTB Cup Dance für die Kleingruppen und Duo und Solo. Die gesamte Abteilung hat mitgeholfen, uns als Ausrichter hervorragend zu präsentieren. Außerdem unterstützten wir wieder Dorfveranstaltungen, wie das Schützenfest und das Schwimmbadfest mit unseren Auftritten.
- Natürlich waren unsere Gruppen auch wieder im Wettkampfbetrieb aktiv. Beim Landesentscheid in Uetze platzierten sich die Gruppen Happy Feet, All4One, Ambition und Proud in verschiedenen Altersklassen im Mittelfeld. Lejani siegte im NTB-Cup der Kleingruppen (leider ohne Konkurrenz). Beim Move Together in Wilhelmshaven starteten die Gruppen Ambition, Proud und Footprints. In der AK 18+ ertanzten sich die Ambition einen 3.Platz. Proud wurde 5.. In der AK Jugend wurden die Footprints 4.
- Im Ligabetrieb des Deutschen Tanzverbandes stiegen die Mysteries mit ihrem Tanz Momo erfreulicherweise wieder in die Regionalliga auf.
- In der zweiten Jahreshälfte bereiteten sich alle Gruppen intensiv auf die für Ende Januar geplante Tanzshow „Willkommen an Bord“ vor.
- Im November wurde Ute Häselbarth im Rahmen unserer Spartenversammlung als Abteilungsleiterin bestätigt.